
令和 4 年 4 月 28 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。ニュースを見ていて、事故後の社長の会見と

か、たくさん伝わるものがあります。表面上だけでなく真意として、平生から

やれてなかったことが露呈した時にいかに杜撰な感覚で進めてきたか。是非そ

のようなことが市内で起こらないことを切に願います。 

さて、地域の情報を頂きましたご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 
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